

Trierfahrt vom 08.04 – 11.04.2019

Unsere Lateinfahrt des 8. – 10. Jahrgangs mit insgesamt 43 Schüler*innen führte am 8. April nach Trier in den Süden von Deutschland. Unsere Jugendherberge lag etwas außerhalb in Weißkirchen, sodass wir während der Busfahrt jeden Tag etwas von der schönen Landschaft mitbekamen.



Wir hielten auf der Hinfahrt direkt in der Innenstadt und bekamen die Gelegenheit, für uns selbst die Stadt zu erkunden. Am nächsten Tag bekamen wir mithilfe einer Stadtführung das Hintergrundwissen zu der ältesten Stadt Deutschlands.

Noch heute kann man gut erkennen, wo die Römer ihre Spuren hinterlassen haben. Wir besichtigten das Porta Nigra, den Trierer Dom und das Amphitheater von Trier.

Unsere Tage waren schön durchgeplant, allerdings hatten wir auch viel Freizeit, um uns zusammenzusetzen, zu reden und etwas zu unternehmen. Wir durften auch in Kleingruppen die Stadt selbstständig erkunden.

Die Fahrt war kurzweilig, abwechslungsreich und wir haben wieder etwas Neues gesehen! Für uns war es das ideale Gleichgewicht zwischen Programm und Freizeit.

